
学年委員会 活動報告 

 

２月１６日、第５回定例会を行いました。 

今回は今年度最後の回収日となり、多くのベルマークが集まりまし

た。 

無事に今年度分全て発送することができました。 

今回の発送分を含めた点数で副校長先生に購入品を決めて頂きます。 

みなさん、１年間ご協力ありがとうございました。 

                    学年委員長 髙橋 

 


